

19.59

**Bundesrat Marco Schreuder** (Grüne, Wien): Ich habe das auch im Wiener Landtag einmal gemacht, weil es manchmal Diskussionen darüber gibt, wie man meinen Namen ausspricht. Ich möchte das hier gerne sagen.

Ich bin völlig einverstanden mit Schreuder. Ich sage auch im Podcast selber Marco Schreuder. Muttersprachlich sagt man (*niederländisch aussprechend*) Schreuder, aber Sie dürfen Schreuder sagen. (*Allgemeine Heiterkeit. – Bundesrätin Zwazl: Das üben wir jetzt! – Bundesrätin Schumann – niederländisch aussprechend –: Schreuder! Schreuder!*)

19.59

**Vizepräsident Bernhard Hirczy**: Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Andrea Michaela Schartel. – Bitte, Frau Bundesrätin.